



## DEMOCRATS

### DEMOCRATS / DEMOCRATS

Als ein ungleiches Paar den Auftrag ernst nimmt, eine demokratische Verfassung für Simbabwe zu formulieren, erhält das eiserne System Mugabe feine Risse. Gegensätzlicher könnten Paul Mangwana und Douglas Mwonzora kaum sein: Der eine ein jovialer Ex-Minister des seit 30 Jahren in Simbabwe regierenden Mugabe-Regimes, der andere ein bedächtiger Menschenrechtsanwalt von der Oppositionspartei MDC. 2009 führt das Leben sie zusammen, gemeinsam leiten sie die Kommission, die eine neue „demokratische“ Verfassung für das Land formulieren soll. Während bei den Versammlungen, bei denen die Bürger befragt werden sollen, das System Mugabe anfangs noch zuverlässig zu greifen scheint – treue Parteisolddaten werden herbeigeikart und Oppositionelle eingeschüchert – kommt es beim langwierigen Formulierungsprozess zu ungeahnten Wendungen. Ein hoch spannender Film, der von der Offenheit der beiden Protagonisten profitiert, die nach und nach Verständnis füreinander entwickeln, sowie von den einzigartigen Einblicken in Mugabes grotesken Machtapparat.

*An unlikely pair teams up to try to create a democratic constitution for Zimbabwe and cracks begin to develop in Robert Mugabe's iron rule. Paul Mangwana and Douglas Mwonzora could hardly be more different. Mangwana is a jovial former minister, having served in the government of Robert Mugabe that has ruled Zimbabwe for the last 30 years. Mwonzora is a human rights lawyer from the opposition MDC. The two men were brought together in 2009 as the joint heads of the COPAC commission to draft a new "democratic" constitution for the country. At early citizen town meetings, Mugabe's ZANU-PF party initially seemed in control of the process, sending in party loyalists to exert influence and intimidate the opposition. But during the protracted process of formulating the document, events took an unforeseen turn.*

Camilla Nielsson, geb. 1973, machte einen Master in Visuel-ler Anthropologie an der N.Y. University. Sie war als Produzentin und Medienberaterin für Unicef und Unesco tätig, für die sie auch die preisgekrönte Kurzdoku „The Children of Darfur“ (2006) drehte. 2009 trug sie mit Frederik Jacobi eine Episode über Mumbai zur Dokumentarfilmreihe „Cities on Speed“ bei. „Democrats“, ihr erster Langfilm, wurde bereits mehrfach ausgezeichnet.



*Camilla Nielsson, b. 1973. She holds a master's in visual anthropology from N.Y. University and worked as a producer and media consultant for UNICEF and UNESCO, including making the award-winning short "The Children of Darfur" (2006) for the U.N. In 2009, she and Frederik Jacobi shot an episode about Mumbai for the documentary series "Cities on Speed". Her first feature "Democrats" has already received numerous honours.*

Dänemark, USA, UK 2014, 100 Min., engl. OF, engl. UT

R: Camilla Nielsson B: Camilla Nielsson K: Henrik Bohn Ipsen P: Henrik Veileborg, Upfront Films WS: DR International Sales  
F: Danish Film Institute

Do 5.11.  
19:45h  
CS6

Fr 6.11.  
09:00h  
Koki